

FUNDADORES: LEONEL AGUIRRE, WASHINGTON BELTRÁN Y EDUARDO RODRÍGUEZ LARRETA
DIRECTORES: JULIA RODRÍGUEZ LARRETA, WASHINGTON BELTRÁN STORACE Y MARTÍN AGUIRRE REGULES



EN CARRERA AL OSCAR

La sociedad de la nieve nominada a mejor película extranjera y a mejor maquillaje

ESPECTÁCULOS / B9

DIFUSION

Interior insiste en el regreso de la DEA

El ministro Martinelli vuelve a hacer gestiones, pero Estados Unidos aún mantiene negativa a reabrir la sede

EN ESTE NÚMERO

La NASA elogia a Tacuarembó

Destaca el "rápido desarrollo" del proyecto de energía eólica.

ECONOMÍA / A9



Dura jornada para Israel

Mueren 24 soldados en explosión de dos edificios en Gaza.

INTERNACIONAL / B1

EL TIEMPO

MÍN. 17° MÁX. 27°
Claro y algo nublado.

La Administración de Control de Drogas (DEA, por su sigla en inglés) es la entidad federal encargada de combatir el tráfico de drogas en Estados Unidos, y el cierre de su oficina en Montevideo en 2019 sigue estando en el debate político. El ministro del Interior, Nicolás Martinelli, realizó gestiones ante la embajadora de EE.UU. en Uruguay, Heide B. Fulton, para que la DEA reabriera su sede en el país. Sin embargo, fuentes diplomáticas informaron que no está previsto que suceda. La DEA se reinstaló en Uruguay en 2012 y se retiró en 2019. El exministro del Interior, Luis Alberto Heber, y el entonces prosecretario de la Presidencia (y actual secretario) Rodrigo Ferrés habían solicitado a la embajada estadounidense la reconsideración del tema, sin éxito. "Este gobierno ha hecho grandes esfuerzos para que la DEA vuelva. Ya hace casi dos años que agentes de la oficina de la DEA de Argentina vienen en forma periódica, diaria, quincenal, a nuestro país, para intercambiar información con nuestros equipos de drogas", sostuvo Martinelli ante la Comisión Permanente.

NACIONAL / A5

► NACIONAL SE QUEDA OTRA VEZ CON EL CLÁSICO, CON GOLES DE BENTANCOURT Y CARNEIRO



ESTEFANIA LEAL

Una victoria por el peso en las áreas

Nacional ganó con autoridad el segundo clásico del año, con dos goles de sus delanteros, Ruben Bentancourt y Gonzalo Carneiro, en el primer tiempo, a los 14 minutos y 30 segundos. En esa etapa, Nacional protestó un penal de Maximiliano Olivera a

Lucas Sanabria, que el juez y el VAR no percibieron. La defensa tricolor cumplió una gran tarea y se multiplicó después, cuando quedó con 10 jugadores por la expulsión de Mauricio Pereyra, quien había desarrollado una actuación destacada.

OVACIÓN / C2-7

Ursec se apresta a autorizar a Claro a dar servicio de televisión satelital

El organismo aguarda por una consulta al Ejecutivo

Tras el fallo del Tribunal de lo Contencioso Administrativo en 2022, la Ursec se acerca a autorizar a la compañía Claro para que brinde servicios de televisión satelital. Pasada una década de disputa judicial, el directorio de la

Ursec se reunió para analizar los pasos a seguir para la habilitación. Según consignó el director de la Ursec, Pablo Siris, está "fuera de discusión" el cumplimiento de la sentencia del TCA, pero "se generan dudas con las etapas subsi-

guientes", debido a la normativa vigente a la fecha en que se otorgó la licencia, en relación con el registro de personas y empresas reguladas por la Ursec. Ante ello, señaló que se realizó una consulta al Ejecutivo.

ECONOMÍA / A8

Liceos privados duplican a los públicos en Matemática

Pruebas PISA: 87% de estudiantes con rezago del sistema público no logró resultado mínimo ^{A2}

POZOS ACUMULADOS

SORTEO: 24/01/2024

\$ 51 MILLONES

► ORO \$ 28.200.000 ► REVANCHA \$ 22.800.000

POZOS APROXIMADOS

BROU RECOMPENSA		DÓLAR		DÓLAR		EURO		ARGENTINO		REAL		REAL	
COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA
38,15	39,55	37,65	40,05	39,82	44,65	0,02	0,20	7,50	9,20				

